
ISTITUTO COMPRENSIVO AUTONOMO 

MADDALONI  I  VILLAGGIO 

 

Verbale Consiglio d’Istituto 

n.3 

Anno Scolastico 2014/2015 

L’anno 2014, il giorno 29 dicembre, alle ore 16.00, convocato nei modi previsti dalla legge, presso i locali 

dell’ I. C. “Maddaloni I Villaggio”, si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere  i seguenti punti all’ o.d.g.: 

1.       Lettura e approvazione verbale precedente. 

2.       Commissione gara (art. 84 d. leg.vo 163) per PON-FESR 2007-2013 ASSE II “Qualità degli 
ambienti scolastici” obiettivo C 

Sono presenti alla seduta:  

 la D.S.  Lettieri   Annamaria;                                                                                                                                                    

il Presidente ing. Eliseo Saverio;                                                                                                                                                                                                                                                                                  

per la componente genitori: Gnarra , Magliocca Giuseppe ( ass. giust.  Durante Gabriella, Santangelo 

Domenico, Amicone Vincenzo, Lerro Gilda, Izzo Ciro)                                                                                                                             

per la componente docenti:  Corazza Lucia,  Nasta Carmelina, Irene Tramontano, Cerreto Fortunata, Crisci 

Carolina, Lerro Anna, Notarstefano Rita.                                                                                                                                                                    

per il personale ATA : Santo Caterina (ass. giust. Elvira Cardillo) 

 Assume funzioni di segretaria l’ins. Crisci Carolina 

Constatata la validità dell’adunanza per la partecipazione del numero legale all’assemblea, il Presidente 

dichiara aperta la seduta.  

 Punto n. 1 ------ Lettura e approvazione verbale precedente-------- 

Si da’ lettura del verbale della seduta precedente e non riscontrando difformità  da quanto deliberato, si 

approva. 

 DELIBERA n.1 

Punto n 2------- Progetto Asse 2 - Fotovoltaico e rifacimento bagni---- 

La DS illustra le motivazioni alla base della convocazione: informa sullo stato di avanzamento del progetto 

Asse 2 e sui criteri in base ai quali sono stati nominati i componenti della commissione.                                                                                                                               

RUP- Dott.ssa D.S.  Annamaria Lettieri  

 Esperto interno- arch. Egidio Orefice 

Esperto esterno(comune)- ing. Pietro Correra 



       Il Consiglio prende atto ed approva la commissione così costituita. 

DELIBERA n. 2  

La D.S. presenta una mozione d’ordine inserendo così tra i punti all’o.d.g. : 

Punto n 3 ---------Criteri scheda iscrizione alunni  

Per la Scuola Secondaria di primo grado, dopo ampia discussione, si giunge alla formulazione dei seguenti 

criteri in caso di esubero di iscrizioni: 

1- Precedenza assoluta ad alunni provenienti dalla nostra scuola primaria; 

2- Fratelli frequentanti lo stesso istituto; 

3- Appartenenti alla platea scolastica; 

4- Ordine di protocollo (a parità di punteggio)     

Il Consiglio approva 

Per quanto riguarda i criteri di iscrizione alla scuola primaria si confermano gli stessi dell’anno scorso. 

In caso di esubero di iscrizioni in classe prima si terrà conto di : 

     -     Alunni disabili o con DSA                                                                                                                                                 

     -     Fratelli già frequentanti la scuola primaria; 

- Appartenenza alla platea; 

- Ordine di arrivo al protocollo; 

Il Consiglio approva 

 

Per la scuola dell’infanzia, l’ins. Tramontano chiede una modifica ai criteri deliberati l’a.s. scorso: 

1- Al di sotto dei 3 anni entreranno solo bambini autonomi(valutati caso per caso) e se c’è posto 

Da aggiungere ai criteri già stabiliti: 

- Extracomunitari   ( precedenza assoluta)  

- Alunni con fratelli frequentanti lo stesso istituto  ( precedenza assoluta) 

-  Appartenenza alla platea  

- Precedenza in base all’età: 5 anni - 4anni - 3 anni  

- A parità di punteggio si valuterà l’età  

- Il Consiglio approva all’unanimità 

 DELIBERA n.3 

A questo punto interviene il D.S.G.A. comunicando che vi sono variazioni in entrata essendo pervenuto un 

finanziamento di 8265,88 euro per la “ Sofferenza delle scuole”. 



Il Consiglio prende atto. 

Il sig. Magliocca informa i consiglieri che il CONI sta mettendo a disposizione fondi per la realizzazione di 

tendostrutture e che quindi potremmo  farne richiesta per avere così una palestra coperta. 

Il Consiglio prende atto. 

Non essendovi altri punti da discutere all’o.d.g., la seduta è sciolta alle 19,00. 

 

Del che è verbale 

        

  La verbalizzante                                                                                                                        Il    Presidente 

F.to  Ins. Crisci Carolina                                                                                                     F.to   Ing. Eliseo Saverio 

 

 


